

11月 Teamwork

柏市立大津ヶ丘第一小学校
5年生 学年だより
令和4年10月31日

2学期も2ヵ月が過ぎました。ここ一週間ほどで寒さが増し、秋が急に深まってきたように感じられます。11月には、持久走練習がスタートします。体調管理に気をつけながら、体力向上を目標に5年生、一丸となって練習をしていきたいと思ひます。今後の行事等もこれまでと同じようにはいかないことも多いと思ひますが、変化を前向きに捉えられるよう声掛けをして参ります。ご家庭でもご理解ご協力を宜しくお願ひ致します。

11月の学習予定

- 国語：世界遺産 白神山地からの提言
「古典」を楽しむ
かなづかいで気をつけること
- 社会：自動車をつくる工業
工業生産を支える輸送と貿易
- 算数：分数のたし算、ひき算
平均
単位量あたりの大きさ
- 理科：もののとけ方
- 音楽：音楽集会の曲（合唱・合奏）
- 図工：水彩画「大造じいさんとがん」
コロがるくんの旅
- 家庭：食べて元気に
- 体育：マット運動
走り幅跳び 持久走
- 道徳：わたしのボランティア体験
流行おくれ
心のレシーブ
コースチャぼうやを救え
- 外国語：What would you like?
- 総合：日本の食料問題

お知らせとお願い

★持久走練習について

12月1日（木）の持久走記録会に向けて、11月4日（金）～28日（月）の期間に持久走練習を行います。必ずお子様の健康状態を確認し、持久走参加カードに○印の記入と押印をお願いします。

★パラバドミントン体験について

11月7日（月）にパラバドミントンの選手をお招きして、パラバドミントンの体験教室を行います。

★音楽集会について

11月22日（火）に音楽集会を校内で行います。児童のみの参加とし、5年生は2・3年生と発表を見合います。他学年の発表は、25日（金）に動画で視聴します。音楽の授業でよりよい演奏の仕方を学び、本番では素敵なハーモニーを響かせられるよう練習に取り組んでいきます。

合唱：マイバラード

合奏：アフリカンシンフォニー

★オンライン自動車工場見学について

11月25日（金）にオンラインで日産自動車の工場見学を行います。

学級の様子

1組

算数の「分数のたし算、ひき算」に力を入れています。分母をそろえて計算するために最小公倍数を早く見つけ出せるように百題計算「最小公倍数A」に取り組んでいます。総合的な学習の時間には、「日本の食料問題」について、タブレット端末を駆使して調べ学習を行っています。11月の末には学級内で発表会を行う予定です。体育では走り幅跳びとマット運動を通して運動量を確保していきたいと思ひます。

2組

音楽集会に向けて、毎朝「マイバラード」を練習しきれいな歌声を目指しています。音楽の授業では、パートごとに分かれて合奏練習に励んでいます。昼休みに個人練習をする姿も見られます。漢字練習では、繰り返し漢字を音読したり、練習したりして毎日一生懸命取り組んでいます。バリ漢テストや漢字50問テストへの意欲も高いです。生活面でも、落ち着いた高学年らしい行動を目指していきます。